



Antigua Pérgola en el parque Ribalta de Castellón que fue sustituida por el actual edificio circular en el año 1971. C.A.D.

# El Fadrell dilató 3 meses informar de La Pérgola a Amics del Ribalta

La asociación que vela por proteger el Ribalta solicitó el expediente el 17 de noviembre y el tripartito se lo entregó el 1 de marzo / Dos días después, el Ayuntamiento adjudicó la obra

## CHELO PASTOR CASTELLÓN

Más de tres meses tardó el Gobierno local de Castellón en entregar a Amics del Ribalta el expediente y los informes sobre el proyecto de remodelación de La Pérgola. Y cuando lo hizo el pasado 1 de marzo, «dos días después adjudicaban la obra», tal y como advierten los activistas de la asociación constituida para velar por la protección del principal parque de la ciudad, declarado Bien de Interés Cultural (BIC) en 1981.

Amics del Ribalta solicitó al Ayuntamiento, con fecha 17 de noviembre del año pasado, tener acceso al expediente de las obras, pero también a los informes emitidos tanto por técnicos municipales como por los de la Dirección General de Patrimonio de la Conselleria de Cultura. «Al no recibir respuesta, volvimos a pedirlos el 14 de diciembre y, de nuevo, el 14 de enero, sin tener respuesta hasta el pasado 1 de marzo en el que nos llamaron para decirnos que

podíamos acceder a la documentación sobre el proyecto», explica uno de los representantes del colectivo.

«Durante ese tiempo el concejal de Urbanismo, José Luis López, se reunió en un par de ocasiones con nosotros y nos mostró alguna información, vimos algunos planos, pero no se nos permitió disponer del expediente», agregaron en su queja.

## Las consultas han tenido como objeto recoger el parecer de voces autorizadas

Aún así, advierten a este diario, aunque no disponían de la información detallada sobre la obra impulsada por el Ayuntamiento y sufragada al 50% con fondos de la Unión Europea, «con los detalles del proyecto que se han ido dando

en la prensa, así como a la vista de las infografías que hemos visto publicadas y que también pudimos contemplar durante la presentación de la iniciativa a las puertas de La Pérgola, era suficiente para poder consultar a las entidades e instituciones a las que nos hemos dirigido». Así lo han explicado a este diario con la intención de aclarar que «Amics del Ribalta no ha remitido el proyecto a los organismos consultados porque no lo hemos tenido hasta hace unos días».

Ahora bien, decidieron elevar todos los detalles de la reforma que han sido publicados en los diferentes medios de comunicación, facilitados por el Gobierno local.

## 3 INFORMES CONTRARIOS

De haberse esperado a que obrase en su poder el expediente completo, Amics de la Natura, se hubiese quedado sin margen de maniobra —ante las prisas para adjudicar la obra— para consultar como lo hizo

durante este tiempo de espera al Departamento de Geografía e Historia de la UJI, el Consell Valencià de Cultura y la Real Academia de Bellas Artes de San Carlos —que ya han emitido informes y son los tres contrarios a la reforma de La Pérgola y a favor de su demolición para recuperar el jardín original—, así como de otras entidades.

Entre estas, el Colegio Oficial de Arquitectos y de la Universitat Politècnica de Valencia, de los que permanecen a la espera de recibir noticias.

La consulta ha tenido por objeto recoger el parecer de voces autorizadas en materia de Patrimonio sobre la intervención ya adjudicada a la UTE Becca-Interdec por 2,3 millones de euros, para demoler el muro del perímetro y sustituirlo por cristal y madera en su planta inferior, liberando como terraza parte del piso superior. El objetivo es convertir La Pérgola en sede de congresos y ferias municipales con aforo para 1.500 personas.